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Neues Club - Magazin Bläss

Liebe Clubmitglieder

Das neue Club-Magazin "Bläss" ist da! 
 Es erscheint dieses Mal in vereinfachter Form. 
 Sowie andere Bereiche des Clubs sind wir dabei auch die Fortführung des allseits geliebten 

Magazins  zu organisieren. 
 Ich habe, wie an der GV vom 30. März 2024 angekündigt, mich dem Bläss angenommen und 

mich für diese Ausgabe stark gemacht. 
 Es ist uns ein Anliegen das Magazin weiterhin heraus geben zu können. 
 Wir sind momentan noch in der Reorganisation und bitten daher für die Zeitverzögerungen 

um Entschuldigung. 
 

 Freundliche Grüsse 
 Raphael Rauber 
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Nouveau magazine « Bläss »
 

Chers membres du club

Je m'appelle Raphael Rauber. Lors de la dernière AG du 30 avril 2024, je me suis proposé pour 
 reprendre la rédaction de notre magazine Bläss. J'accepte volontiers vos idées et vos critiques,

Après de nombreuses heures de travail et bien des efforts, c'est chose faite.
Le nouveau magazine du club Bläss est arrivé ! Il se présente désormais sous une forme un peu
plus simple.
La mise en page est cependant restée relativement identique.
Comme je me suis réorienté professionnellement, la première édition a malheureusement pris 
un peu plus de temps que prévu. Je tiens à m'en excuser.

    Gioia mit Hörby nach dem Umzug in Raron VS am rumalbern.
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Generalversammlung vom 18. Mai 2024 in Aarau
Assemblée générale le 18 mai 2024 à Aarau

Da vor der Ordentlichen Generalversammlung vom 30. April 2024 drei Personen mit 
sofortiger Wirkung ihr Amt im Vorstand niedergelegt haben, musste eine 
ausserordentliche Generalversammlung einberufen werden. Der Club war bis zu
diesem Zeitpunkt mit nur zwei Vorstandsmitglieder nicht mehr handlungsfähig.

 
Am 18. Mai 2024 fand im Gasthof zum Schützen in Aarau die ausserordentliche 
Generalversammlung statt. Die Traktandenliste war kurz. Hauptsächlich ging es 
um Neuwahlen des Vorstands. 
Ungefähr nach 45 Minuten war es vollbracht. Die neuen Vorstandsmitglieder sind 
gewählt und der Vorstand wieder komplett.

 
Herzlichen Dank an unsere Club-Mitglieder für Euer Vertrauen.
Im geschützten Mitgliederbereich auf der Homepage findest Du das Protokoll der GV 
vom 18. Mai 2014

Étant donné que trois personnes ont démissionné du comité d’administration avec effet 
immédiat  avant l’assemblée générale du 30 avril 2024, une assemblée générale 
extraordinaire a dû être convoquée. Jusque-là, le club ne pouvait plus fonctionner avec 
seulement deux membres du comité d’administration.

Le 18 mai 2024, l’assemblée générale extraordinaire s’est tenue à l’auberge zum Schützen. 
L’ordre du jour était court. 
Il s’agissait principalement de nouvelles élections pour compléter le comité d’administration.
Après environ 45 minutes, c’était fait. Les nouveaux membres du comité ont été élus 
et celui-ci est à nouveau au complet.

Un grand merci aux membres de notre club pour votre confiance.
Dans l’espace réservé aux membres de la page d’accueil, vous trouverez le procès-verbal de 

 l’Assemblée générale annuelle du 18 mai 2014.
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Begrüssung neuer Vorstand
 

Der Vorstand ist seit dem 18. Mai wieder komplett. 
Der Appenzeller-Sennenhunde Club ist wieder handlungsfähig und die 
verschiedenen Ressort aufgeteilt.

Le comité est à nouveau complet depuis le 18 mai. Le club des bouviers Appenzellois
est à nouveau en mesure de statuer et les différents
dicastères sont divisés comme suit.

Renato Häner                                                        Sylvia Olschimke-Brunner

Petra Mäder                                                          Marcel Arnold

Raphael Rauber                                                    Beatrice Castella
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Begrüssung neuer Vorstand

Präsident
Renato Häner 
Ich bin Bauingenieur und arbeite als Projekt- und Bauleiter hauptsächlich im Infrastrukturbau. 
Meine Frau und ich haben uns in den Appenzeller Sennenhund verliebt, als wir uns tiefer 
damit auseinandergesetzt haben, welche Hunderasse zu uns passen würde.
Im letzten August haben wir uns den Wunsch erfüllt und seitdem ist Krokus, ein Bläss-Rüde, 
Teil unseres Lebens und erfüllt dieses mit Freude. Er ist ein super Büro- und Alltagshund und 
begleitet uns überall hin. Durch ihn und seit damals sind wir Mitglieder in diesem Club. Ich 
durfte bei unterschiedlichen Anlässen die anderen, langjährigen Mitglieder kennenlernen und 
wurde mit offenen Armen empfangen.
Ich freue mich sehr, nun Präsident des SCAS sein zu dürfen und Teil dieser Gemeinschaft zu sein. 
Ein Teil meines Alltags im Job ist es, Lösungen für Vorgehensweisen und Probleme zu finden, 
Dinge zu koordinieren, sowie die Kommunikation zwischen unterschiedlichen Parteien zu leiten. 
Es ist mir ein Anliegen, mit meiner diplomatischen Art und unvoreingenommener Sicht, dieses 
Amt auszuführen und zusammen mit dem Club nach vorne zu schauen.
Ich freue mich, mit den anderen Mitgliedern für die Gesundheit und den Fortbestand des 
Appenzeller Sennenhundes einzustehen. 

Zuchtwartin (Leitung der Zuchtkommission) | Umzüge | Communication du club en français
Beatrice Castella 
Wir hatten schon immer Hunde, auch als ich noch ganz klein war. Später dann mit 18 bekam ich 

 meinen eigenen Hund aus der Appenzeller Sennenhund-Zucht meines Vaters.
Seither bin ich dieser Rasse mit ihrem einzigartigen Gesichtsausdruck total verfallen. Mit ihnen 
fühle ich mich verbunden, mit ihnen habe ich immer einen guten Freund an meiner Seite. Unsere 
7 Hunde,  davon 6 Bläss sind sehr familienfreundlich und kinderliebend und gehören voll und 
ganz zur Familie. Wenn immer möglich nehme ich an einer Spass-Gruppe (Hundeschule) teil. Seit 

 2000 züchte ich nun selber und habe bis anhin 11 Würfe aufgezogen. Mein Ziel ist es, diese Rasse 
 gesund und robust zu erhalten.

Kassierin | Mitglieder
Petra Mäder 
Mein Name ist Petra Mäder, ich bin verheiratet und lebe mit meinem Mann und unseren 
zwei Kindern in Ebnet.  

 Ich führe ein Restaurant und zusammen mit meinem Mann bewirtschaften wir einen kleinen 
 Landwirtschaftsbetrieb. Meine Hobbies sind Reiten sowie unser Hund «Hill». Er ist unser 

Familien-, Hof- und Wachhund und Mittwoch’s geht’s zum Mobility-Training. 
 Wir kamen rein zufällig «auf den Hund». Ich durfte den H-Wurf von der Weidhöhe mit 

Säntisblick (Andrea Stalder) von klein auf begleiten. Alle Welpen waren platziert. Zwei Wochen 
später kam ein Rüde zurück zur Zuchtstätte. Ich nutzte die Gelegenheit, überzeugte meinen 
Mann und jetzt sind wir schon seit 3 Jahren zu fünft. Durch Andrea kam ich auch zum SCAS 
und im 2023 wurde ich als Kassierin in den Vorstand gewählt.

. 
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Begrüssung neuer Vorstand

Sponsoren | Diverses
Marcel Arnold 
Mit meiner vierköpfigen Familie führe ich in Wikon einen Landwirtschaftsbetrieb. Durch unsere 

 Hündin - sie gehört meiner Frau und gehorcht auch lieber ihr - fanden wir zum SCAS. Meine 
 Motivation für das Amt als Vorstandsmitglied ist, den Club nicht sterben zu lassen. Ich möchte 
 Bodenständigkeit in den Verein zurückbringen und natürlich die Rasse erhalten. Für mich geht 

es aber nicht nur um den Hund, sondern auch darum, sich gegenseitig kennenzulernen, 
füreinander da sein  und um Geselligkeit. Wir brauchen Leute, die etwas machen und die 
mithelfen. Der Bläss ist für mich ein anspruchsvoller Hund, aber auch ein guter Wachhund für 
den Hof und ein Familienhund. Wir wollen wieder einen Bläss und wer im Vorstand mithilft, 
kriegt sicher wieder einen. 

Aktuarin
Sylvia Olschimke-Brunner 
Seit 4 Jahren leben wir zu viert auf unserem kleinen Landwirtschaftsbetrieb im Aargauer 
Emmental. Unsere Kinder waren schon in der Oberstufe, als ich die Zweitausbildung zur Bäuerin 

 startete. Die raren Tierrassen haben es mir angetan und finden sich angefangen vom Bläss 
über das Evolèner Rind, Alpenschwein und Appenzeller Barthuhn auf unserem Hof. 2022 
durften wir mit unserer Enie den 1. Wurf Bläss-Welpen betreuen. Unerwartet anstrengend, 
da zeit- und arbeitsintensiv aber einfach  unvergesslich schön! 
Diese vielseitige Rasse hat es einfach unglaublich verdient, dass wir uns für ihren Erhalt einsetzen 
und zwar jetzt, solange eine gesunde, breite Zucht noch möglich ist. Mit dem nötigen   
Einfühlungsvermögen, klaren Strukturen, einem Geben und Nehmen wird der Bläss zum treusten  
Begleiter überhaupt.

Media | Redaktion
Raphael Rauber 
Ich bin gelernter Veranstaltungstechniker/Elektriker und habe eine Umschulung zum Landwirt 
gemacht. Seit 3 Jahren habe ich einen Bläss. Hörby wurde mein bester Kollege. Ich arbeite mit 
ihm in der Rettung, er ist ausgebildeter Menschensuchhund (Mantrailing). Bis anfangs 2024 
waren wir noch bei Redog im Einsatz. Ab dem Sommer sind wir dann auf der Alp, und mein 
Ziel wäre, dass er mir beim Kühe zusammentreiben hilft
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Bienvenue au nouveau comité

Président
Renato Häner 
Je suis ingénieur civil et je travaille comme chef de projet et de chantier, principalement dans la 

 construction d'infrastructures.
Ma femme et moi sommes tombés amoureux du bouvier Appenzellois lorsque nous nous 
sommes demandé quelle race de chien nous conviendrait le mieux.
En août dernier, nous avons réalisé notre souhait et depuis, Krokus, un mâle de race Bläss, fait 
partie de notre vie qu’il remplit avec de la  joie.

  C’est un super chien de bureau et de tous les jours, Krokus nous accompagne partout.
Grâce à lui, nous sommes membres de ce club. J'ai eu l'occasion de faire la connaissance des 
autres membres de longue date et nous avons été accueillis à bras ouverts.
Je suis très heureux de pouvoir désormais être président du CSBA et de faire partie de cette 

 communauté. 
Une partie de mon travail quotidien est de trouver des solutions aux problèmes, de coordonner 
les choses, coordonner et gérer la communication entre les différents partis.
J'ai à cœur de remplir cette fonction avec mon sens de la diplomatie et mon impartialité, d'aller 
de l'avant avec le club.
Je me réjouis de travailler avec les autres membres pour la santé et la pérennité du Bouvier 

 Appenzellois.

Zuchtwartin (Leitung der Zuchtkommission) | Umzüge | Communication du club en français
Beatrice Castella
Depuis que j’étais toute petite, nous avons toujours eu des chiens. Plus tard, à l’âge de 18 ans,
 j’ai eu mon propre chien de la race des bouviers Appenzellois offert par mon papa.
Depuis, je suis totalement accro à cette race à l’expression faciale unique. Je me sens connecté 
à eux et, avec ces chiens, j’ai toujours un bon ami à mes côtés. 
Nos 7 chiens, dont 6 Bläss, sont très familiaux et adorent les enfants, ils font pleinement partie 
de la famille. Le plus souvent possible, je participe à un groupe d’éducation canine avec mes 
chiens. Je fais de l’élevage de bouviers Appenzellois depuis 2000 et j’ai élevé 11 portées jusqu’à 

 présent. Mon objectif est de préserver cette race robuste et en bonne santé.

Trésorier | Membres
Petra Mäder 
Je m’appelle Petra Mäder, je suis mariée et je vis avec mon mari et nos deux enfants à Ebnet. 
Je dirige  un restaurant et avec mon mari, nous gérons une petite ferme. Mes passe-temps sont 

 l’équitation et notre chien « Hill ». C’est notre chien de famille, de ferme et de garde. Le mercredi, 
 nous allons à l’entraînement à la mobilité.

  Nous sommes tombés « sur le chien » par pur hasard. J’ai eu la chance d’accompagner la portée 
H de la Weidhöhe mit Säntisblick (Andrea Stalder) dès son plus jeune âge. Tous les chiots ont été 

 placés. Deux semaines plus tard, un chien mâle est revenu au chenil. J’ai saisi l’occasion, convaincu 
 mon mari et maintenant nous sommes cinq depuis 3 ans. Je suis également arrivé à la CSBA par 
 l’intermédiaire d’Andrea et, en 2023, j’ai été élu au comité d’administration en tant que trésorière.

10



Bienvenue au nouveau comité

Commanditaires | Divers
Marcel Arnold 
Avec ma famille de quatre personnes, je dirige une ferme à Wikon. Grâce à notre chienne - elle 

 appartient à ma femme et préfère lui obéir - nous avons adhéré au club du CSBA. Ma motivation 
 pour le poste de membre du comité d’administration est de ne pas laisser le club mourir. Je veux 
 ramener les pieds sur terre au club et, bien sûr, préserver la race. Pour moi, cependant, il ne s’agit 

pas seulement du chien, mais aussi d’apprendre à se connaître, d’être là les uns pour les autres 
et de partager des moments de convivialité. Nous avons besoin de gens qui s’engagent et qui 
aident. Pour moi, le Bläss est un chien exigeant, mais aussi un bon chien de garde pour la ferme 
et un chien de famille. Nous voulons à nouveau un Bläss et celui qui aide au comité en aura 

 certainement un à nouveau. 

Actuaire
Sylvia Olschimke-Brunner 
Depuis 4 ans, nous vivons tous les quatre dans notre petite ferme dans l’Emmental en Argovie. 
Nos enfants étaient déjà à l’école secondaire lorsque j’ai commencé ma 2ème formation 

 d’agricultrice. Je suis tombée amoureuse de races animales rares et elles se retrouvent dans notre 
 ferme, allant du Bläss aux bovins d’Evolène, en passant par le porc alpin et les poules barbues 
 d’Appenzelle. En 2022, nous avons pu nous occuper de la première portée de chiots avec notre 

Enie. Inattendu, car  exigeant en temps et en travail, mais tout simplement inoubliable! Cette race 
aux multiples facettes mérite tout simplement que nous nous engagions pour sa préservation, 
et ce dès maintenant, tant qu'un élevage sain et étendu est encore possible. 
Avec la sensibilité nécessaire, des règles et des structures claires, du donnant-donnant, le Bläss 

 devient le compagnon le plus fidèle qui soit.

Médias | Rédaction
Raphaël Rauber
Je suis technicien événementiel/électricien de formation et je me suis reconverti en tant 

 qu’agriculteur. J’ai un Bläss depuis 3 ans. Hörby est devenu mon meilleur collègue. Je travaille 
avec lui en sauvetage, c’est un chien dressé pour la recherche de personne (mantrailing). 
Jusqu’au début de l ’année 2024, nous travaillions encore chez Redog.
Depuis cet été, nus sommes sur l’alpage, et mon objectif serait qu’il m’aide à rassembler les 
vaches.
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Rückblick Ankörung vom 7. April 2024

Da die Herbstankörung 2023 wegen zu wenig Anmeldungen abgesagt wurde, freute es uns 
umso mehr, dass wir die Frühlingsankörung 2024 mit fünf Appenzeller Sennenhunden 
durchführen konnten.
Ankörung mit Zuchtzulassung:
Ein Rüde und eine Hündin nahmen an der Ankörung mit Zuchtzulassung teil. Die Hündin hat 
die Ankörung bestanden, der Rüde wurde bei beiden Prüfungen zurückgestellt.
Ankörung „light“:
Ein Rüde und zwei Hündinnen nahmen an der Ankörung „light“ teil.
Alle drei haben die Ankörung „light“ bestanden.

Als Richter*innen standen im Einsatz:
Exterieur:  Regula Bürgi und Andrea Maret
Verhalten: Bettina Pfändler und Markus Steffen
Ein grosses MERCI geht an die Richter*innen, der Schreiberin Heidi Frischknecht, unserem 
Fotografen Raphael Rauber, Margrit Peier und dem Kynologischen Verein Niederamt Kipp in 
Däniken, dem Küchenteam fürs feine Essen, der Personengruppe und allen die zum Gelingen der 
Ankörung beigetragen haben, sei es mit Material oder guter Laune.
Ein grosses Dankeschön geht auch an die Zuchtkommission und natürlich an alle 
Besitzer*innen der Hunde, die mit ihrem Aufwand einen grossen Beitrag zur Erhaltung unserer tollen 
Rasse beitragen.

.
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Rétrospective de la sélection d'élevage du 7 avril 2024

Comme la sélection d’automne 2023 a été annulée en raison d’un nombre insuffisant 
d’inscriptions, nous avons été d’autant plus heureux de pouvoir organiser la sélection de 
printemps 2024 avec cinq bouviers Appenzellois. 

Teste de sélection :
Un mâle et une femelle ont participé à la sélection avec l’approbation de la reproduction. 
La femelle à réussi l’examen et le mâle a été recalé dans les deux tests. 

Sélection « light » :
Deux femelles  et un mâle ont participé à l’examen de sélection « light ».
Tous les trois ont réussi la sélection « light ».

Ont officié comme juges :
Extérieur : Regula Bürgi et Andrea Maret
Comportement : Bettina Pfändler et Markus Steffen

Un grand MERCI aux juges, à la secrétaire Heidi Frischknecht, à notre photographe 
Raphael Rauber, à Margrit Peier et à l’association cynologique Niederamt Kipp à Däniken, 
à l’équipe de cuisine pour le bon repas, au groupe de personnes et à tous les membres qui
ont contribué au succès de la sélection, que ce soit avec du matériel ou de la bonne humeur.
Un grand MERCI va également à la commission d’élevage et bien sûr à tous les propriétaires 
de chiens qui contribuent grandement à la préservation de notre belle race par leurs efforts.
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Angekörter Rüde Frühling 2024
Mâle sélectionné printemps 2024

Nick vom Appenzeller Wald
SHSB-Nr.                787187
Geboren                 31.01.2022
Grösse                    52cm
HD                          B/B
ED                           0/0
PL                            0/0
Vater                      Presley-Carob vom Inseli im Schwendetal
Mutter                    Elina vom Appenzeller Wald
Besitzer                  Peter Schäfer
Exterieur                 Mittlerer, sehr gut proportionierter Rüde. Geschlechtsgepräge dürfte                                                                                                                                                                                                       

               ausgeprägter sein. Zeigt sich während der ganzen Vorführung sehr
               freundlich und sicher.

Verhalten                Aufgeschlossen lebendig erwünschtes typisches Rassenverhalten.
Zuchtempfehlung   Auf Oberkopf Ausformung achten. Knochenstärke 
Qualifikation           Sehr gut
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Angekörte Hündin Frühling 2024
Chienne sélectionnée primptemps 2024

Luzia vom Bärenboden
SHSB-Nr.                  789441
Geboren                   22.05.2022
Grösse                      54.5cm
HD                            B/B
ED                             0/0
PL                              0/0
Vater                         Iro vom Bockengut
Mutter                      Jacky vom Bärenboden
Besitzerin                  Stephanie Bircher
Exterieur                    Hündin an der oberen Grössengrenze. Eher lang im Format/Lende

 eher lang. Oberkörper dürfte ausgeprägter sein. Trotz den erwähnten 
 Fehlern zeigt sie viel Aktionen in der Bewegung. Sehr freundliches und 
 sicheres Verhalten.                                

Verhalten                  Sehr freundliches und sicheres Verhalten
Zuchtempfehlung     Auf Kopfdetails achten und Format
Qualifikation             Sehr gut
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Festumzug | Cortège

Bernisch-Kantonales Jodlerfest, Langnau i.E BE
am 16. Juni 2024

 
Bei schönem Wetter und angenehmen 22 Grad durften wir beim Bernisch-Kantonalen Jodlerfest 
um 14.00 Uhr am Festumzug mitlaufen. Eine tolle Sache unsere Hunde zu präsentieren. 
Das Publikum war begeistert und applaudierte immer wieder.
Selbstverständlich war das geschmückte Hundezugwägeli auch mit dabei. Die Frauen kamen in
aufwändiger Tracht. 
Die Hunde wurden während dem Umzug ständig mit Wasser versorgt.

Avec un beau temps et une température agréable, nous avons pu participer à 14h00 au 
cortège de la fête du Bernisch-Kantonal Jodlerfest. Une belle occasion de présenter nos chiens. 
Le public était enthousiaste et a beaucoup applaudi notre groupe.
Bien sûr, la remorque à chiens décorée était également là et les participants sont venus avec 
de magnifiques costumes traditionnels.
Pendant le défilé, les chiens étaient constamment approvisionnés en eau.

 

An den Umzügen waren | Lors du défilé, il y avait
Roland und Bernadette Iten mit Emilio | Marlise Bücheler mit Joggel
Ines und Lionel Filipovic-Morel mit Kosmos mit Söhne Yarno und Romain
Jim Lojinger mit Köbi | Beatrice Castella mit Gioia
Raphael und Elia Rauber mit Hörby | Sylvia Olschimke-Brunner mit Enie
Karin Sommer mit Hira | Kathrin Schenk mit Hera
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Festumzug | Cortège

Westschweizerisches Jodlerfest, Raron VS
am 23. Juni 2024

 
Im kleinen Walliser Dorf Raron durften wir mit unseren sechs Appenzeller Hunden am
Festumzug teilnehmen. Ein kleiner Umzug mit grossem Publikum. Es wurde viel gejubelt,
gejodelt und gelacht. Die Hunde wurden grosszügig bestaunt. Der Applaus übertönte 
sogar unsere bellenden Hunde.

 
 Vielen lieben Dank an alle Mitwirkende.

Das war der letzte Umzug im 2024.
 

 

Dans le petit village valaisan de Raron, nous avons pu participer à la parade avec nos chiens,  
6 bouviers Appenzellois. Une petite parade avec un public nombreux. Il y avait beaucoup 
d’applaudissements,
de yodel et de rires. Les chiens furent très appréciés. Les applaudissements ont même éclipsé 
nos chiens qui  aboyaient.

 
Un grand merci à tous les participants.
C’était le dernier cortège pour 2024
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Festumzug | Cortège

Neue Umzugshelfer Bernadette und Roland Iten

Unsere neuen Umzugshelfer Bernadette und Roland Iten aus Unterägeri mit Hund Emilio. 
Sie werden ab 2025 die Umzüge für den Appenzeller Sennenhunde Club mit Beatrice 
Castella organisieren und koordinieren.
Für Auskünfte steht weiterhin Beatrice Castella (026 655 11 23) zur Verfügung.

Nos nouveaux responsables pour les cortèges sont Bernadette et Roland Iten d’Unterägeri 
avec leur  chien Emilio. Ils organiseront et coordonneront les défilés avec Beatrice Castella
pour le club des bouviers appenzellois à partir de 2025.
Pour plus d’informations en français, veuillez contacter Beatrice Castella (026 655 11 23).

Bernadette und Roland Iten
Bommerhüttli 5
6314 Unterägeri

  078 705 41 19 
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Appenzeller Familientag 

Herzlich ladet euch Familie Arnold zum diesjährigen Familientag auf dem Bodenacherhof im 
Kanton Luzern ein.
Mit feinem Raclette, gemütlichem Beisammensein und Hofbesichtigung möchten wir einen
tollen Familientag mit Euch verbringen.

 
Raclette und Getränke auf eigene Kosten.

 
 

Es sind genügend Parkplätze vorhanden.

 
Mit dem Bus bis zur Haltestelle Reiden, Industrie Weiher.
Ab Zofingen Bahnhof / Bus 609 Richtung Reiden, Bahnhof.
Ab Reiden Bahnhof / Bus 609 Richtung Zofingen, Bahnhof.

Anmeldung direkt bei Marcel Arnold    Tel:  078 803 55 65
Oder über die Homepage !
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Journée  familiale appenzelloise

La famille Arnold vous invite cordialement à la Journée des familles de cette année au 
Bodenacherhof dans le canton de Lucerne. Avec une bonne raclette, des discussions conviviales 
et une visite de la ferme, nous aimerions passer une excellente journée en famille avec vous.

 
Raclette et boissons à vos frais.

 
De nombreuses places de parc sont disponibles.

 
En bus jusqu’à l’arrêt Reiden, Industrie Weiher.
De la gare de Zofingue / bus 609 en direction de Reiden, Bahnhof.
De la gare de Reiden / bus 609 en direction de Zofingen, gare.

Inscription directement auprès de Marcel Arnold Tél : 078 803 55 65
Ou sur la page d’accueil de notre hompage!
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Ankörung vom 06. Oktober 2024  

Kommenden Oktober, findet die Herbstankörung  auf dem Gelände des  

Kynologischen Verein (Kipp) in Däniken SO, statt.

Bei Fragen Beatrice Castella. 026 655 11 23
Weitere Infos auf unsere Hompage unter Zucht - Ankörung
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Sélection d’automne du 06 octobre 2024

En octobre prochain, la sélection d'automne aura lieu sur le terrain du 
Kynologischen Verein (Kipp) à Däniken SO. 

Pour toute question, veuillez contacter Beatrice Castella au 026 655 11 23.
Plus d'informations sur notre site internet sous Zucht – Ankörung
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Beitrittserklärung | Déclaration d’adhésion
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Züchtertag vom 09. November 2024

Einladung Züchtertag 9. November 2024  Forsthaus Breithau Besenbüren
Wir freuen uns sehr Euch zu diesem Tag einzuladen. Die Einladung richtet sich an alle 
Züchter*innen, Deckrüdenhalter*innen und alle Interessierten.

Programm
Ab 9h15  Kafi mit Gipfeli
10h   Beginn Vortrag von Laboklin    -Grundlagen Genetik

                                                            -Erbkrankheiten
                                                            -DNA-Profile
                                                            -Abstammungsnachweis
                                                            -Genetische Diversität

12h  Mittagessen
13h30  Allgemeine Informationen der Zuchtkommission
14h30  Dessert

Wir freuen uns auf Euch!

Anmeldung
O    Ja ich nehme am Züchtertag vom 9.November  2024  teil.

      Wir sind ……………… Personen
Anmeldefrist 20. Oktober 2024

Anmeldung bitte  an:
Beatrice Castella 
Chemin de Pra Motta 8
1688 Sommentier
Per Mail : blaess@appenzeller-sennenhunde-club.ch
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Journée des éleveurs du 09 novembre 2024

Invitation Journée des éleveurs 9 novembre 2024
Maison forestière Breithau Besenbüren
Nous sommes très heureux de vous inviter à cette journée. L'invitation s'adresse à tous les éleveurs, 

 propriétaires de mâles reproducteurs ainsi qu’à toutes les personnes intéressées.

Programme
Dès 9h15 café et croissants

      10h   Début de la conférence de Laboklin  -bases de la génétique
-maladies héréditaires
-Profils ADN
-Preuve de filiation
-diversité génétique

12h  Diner
13h30  Informations générales de la commission d'élevage
14h30  Dessert

Nous nous réjouissons de vous accueillir !

Inscription
O  Oui je participe à la journée des éleveurs du 9 novembre 2024.

      Nous sommes .................. personnes
Délai d'inscription 20 octobre 2024

Veuillez envoyer votre inscription à:
Beatrice Castella 
Chemin de Pra Motta 8
1688 Sommentier
Par mail : blaess@appenzeller-sennenhunde-club.ch
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Kontakte | Contact
Zuchtkomission | Commision dèlevage 

Präsident     Zuchtwartin
Renato Häner     Beatrice Castella
Zentralstrasse 28     Chemin de Pra Motta 8
5610 Wohlen AG     1688 Sommentier

 078 921 17 47     026 655 11 23

Aktuarin     Medien Redaktion
Sylvia Olschimke-Brunner    Raphael Rauber
Wüestmatt 83     Schmiedengasse 9
5044 Kirchrued (Schlossrued) AG   5012 Schönenwerd
079 373 08 44     078 850 16 60

Kassierin Mitglieder    Sponsoren | Diverses
Petra Mäder     Marcel Arnold
Ebnet 582     Bodenacherhof
9203 Niederwil     4806 Wikon
079 725 80 43     078 803 55 65

Zuchtkommission
Beatrice Castella   026 655 11 23   ( Zuchtwartin)
Urs Brülhart   079 696 68 53
Urban Christ   079 636 13 48
Jakob Müller   071 367 16 92
Heidi Frischknecht  076 434 28 06
Andrea Stalder   079 669 95 67

Mail Adressen:
blaess@appenzeller-sennenhunde-club.ch
mitglieder@appenzeller-sennenhund-club.ch 
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Impressum

Herausgeber | Editeur
Schweizerischer Clup für Appenzeller Sennenhunde SCAS CSBA
Redaktion SCAS CSBA Magazin Bläss: Raphael Rauber
RauberRaphael@gmx.ch   

 
Bankkonto | Compte en banque
Schweiz. Club für Appenzeller Sennenhunde
Appenzeller Kantonalbank
BIC / SWIFT: 736 / AIKACH22
IBAN: CH39 0076 3605 0008 7970 1

Ankörungskonto : Compte de selection 
SCAS 
Raiffeisenbank 
Anrneggerstr. 2
9205 Waldkirch
IBAN: CH60 8080 8008 5860 7265 5

Redaktionsschluss | Bouclage de l`édition
Magazin Bläss 3-24 | 31. Oktober 2024

Auflge | Tirage
3- bis 4- mal jährlich, 300 Exemplare

Inserat Preis | Prix des annonces
1/3 Seite   CHF 150.- / 2 - 3 Ausgaben
1/2 Seite   CHF 250.- / 2 - 3 Ausgaben
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